

### NOTIMEX

SLRC.- El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de esta frontera desea la importación de energía eléctrica desde Arizona o California, para que los sectores comercial e industrial accedan a tarifas 300 por ciento más baratas.

El presidente del CEE, Enrique Orozco Ocegüera, manifestó que en el vecino País del Norte la tarifa eléctrica doméstica es de un peso por kilowatt y la industrial es de 50 centavos de peso por unidad.

Comentó que lograr la importación de energía desde el lado estadounidense, sería una alternativa para los empresarios que tienen altos consumos de luz debido al uso de aparatos de aire acondicionado.

De acuerdo con cifras de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA) local, una de las integrantes del CCE, las altas temperaturas del verano obligan a las empresas a utilizar esos dispositivos de enfriamiento.

Expresó que existe una reunión pendiente con los regidores del Cabildo local junto con la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) y el CCE para sacar adelante el tema de las tarifas eléctricas.

“Lo que queremos es que los ediles firmen el acuerdo para darle mayor fuerza al estudio y la gestión ante las autoridades correspondientes, ese ya lo tengo en mis manos, tengo los datos que han solicitado y sólo es cuestión de exponérselos”, citó.

Dijo que actualmente a los empresarios no se les permite el tener una alternativa de importar energía de Arizona o de California, lo que reduciría drásticamente la facturación.